

Pemasangan E-Ticketing (E-Tiket) untuk Wisata Banyuwangi Park (Jatim Park) dengan Integrasi Pintu Akses Tripod Turnstile M Gate dan Difabled Gate Akses



Dalam era digital yang semakin maju, penggunaan teknologi telah merasuk ke berbagai aspek kehidupan sehari-hari, termasuk dalam industri pariwisata. Salah satu inovasi terbaru yang diterapkan dalam industri pariwisata adalah pemasangan sistem e-ticketing atau e-tiket. Pemasangan e-tiket tidak hanya mempermudah proses pembelian tiket, tetapi juga membawa

berbagai manfaat lainnya. Di Banyuwangi Park (Jatim Park), pemasangan e-tiket telah dilakukan dengan integrasi pintu akses tripod turnstile M Gate dan difabled gate akses. Dalam artikel ini, kita akan menjelajahi manfaat dari pemasangan e-tiket dan integrasi sistem akses pintu yang inovatif ini.

1. Pintu Akses Tripod Turnstile M Gate:

Pemasangan e-tiket di Banyuwangi Park (Jatim Park) dilengkapi dengan pintu akses tripod turnstile M Gate. Pintu akses ini merupakan salah satu sistem pengamanan pintu yang berfungsi untuk memastikan hanya pengunjung yang memiliki e-tiket yang sah yang dapat masuk ke area wisata. Berikut adalah manfaat yang ditawarkan oleh pintu akses tripod turnstile M Gate:

- Keamanan yang ditingkatkan: Sistem ini memastikan bahwa hanya pengunjung yang memiliki e-tiket yang valid yang diperbolehkan masuk. Hal ini membantu mengurangi risiko tiket palsu atau penyalahgunaan tiket.
- Pengalaman pengunjung yang cepat: Dengan menggunakan pintu akses ini, pengunjung dapat dengan mudah memasuki area wisata tanpa harus mengantri lama. Sistem ini membantu mengoptimalkan proses masuk dan keluar dengan kecepatan yang tinggi.
- Pengumpulan data yang akurat: Pintu akses tripod turnstile M Gate dapat mengumpulkan data mengenai jumlah pengunjung dan pola kunjungan. Data ini dapat digunakan untuk analisis dan perencanaan ke depan.

2. Difabled Gate Akses:

Selain pintu akses tripod turnstile M Gate, Banyuwangi Park (Jatim Park) juga memasang difabled gate akses yang memungkinkan akses mudah bagi pengunjung dengan kebutuhan khusus. Ini adalah langkah penting dalam upaya meningkatkan inklusivitas dan aksesibilitas wisata bagi semua orang. Berikut adalah manfaat yang ditawarkan oleh difabled gate akses:

- Aksesibilitas yang meningkat: Difabled gate akses dirancang khusus untuk memfasilitasi pengunjung dengan mobilitas terbatas atau kebutuhan khusus. Dengan menggunakan pintu akses ini, pengunjung dengan difabel dapat dengan mudah memasuki area wisata tanpa hambatan.
- Tanggapan terhadap kebutuhan pengunjung: Pemasangan difabled gate akses menunjukkan komitmen Banyuwangi Park (Jatim Park) dalam memberikan pengalaman yang menyenangkan dan inklusif bagi semua pengunjung, tanpa memandang

kemampuan fisik mereka.

– Reputasi yang baik: Dengan memperhatikan kebutuhan pengunjung dengan difabel, Banyuwangi Park (Jatim Park) mendapatkan reputasi yang baik sebagai destinasi yang ramah difabel, yang dapat meningkatkan kunjungan wisata dan citra positif.

Kesimpulan:

Pemasangan e-tiket dengan integrasi pintu akses tripod turnstile M Gate dan difabled gate akses di Banyuwangi Park (Jatim Park) membawa berbagai manfaat bagi pengelola dan pengunjung. Melalui penggunaan teknologi ini, keamanan dapat ditingkatkan, pengalaman pengunjung menjadi lebih cepat, dan inklusivitas dalam pariwisata dipromosikan. Semoga inovasi ini menjadi contoh bagi destinasi pariwisata lainnya untuk meningkatkan kualitas layanan dan pengalaman pengunjung.